El Edén De Satanás No 239

La Simiente De Dios Manifestará La Vida 28 de septiembre, 2025 Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso. Estamos tan agradecidos, Señor, por estar aquí y saber que estás aquí, y que cuando dejes esta tierra, nos llevarás contigo, y así estaremos siempre contigo. Así que, desde ahora hasta entonces, estamos en Tu Presencia, y siempre estaremos en Tu Presencia.

Y estamos muy agradecidos por eso, solo saber eso, debería hacer que vivamos una vida cristiana como nunca antes habíamos vivido. Y sabiendo que el gran Juez de toda la tierra está aquí, Padre, simplemente nos comprometemos contigo y vivimos Tu Palabra. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden tomar sus asientos.

Es tan bueno verlos. Entonces vamos a ver El Edén De Satanás No 239. La Simiente De Dios Manifestará La Vida O La Vida De Dios.

Y me gustaría saludarla, Hermana Neesha. Me alegra verla. Por cierto, si Uds. no la conocen, la Hermana Neesha es médica en el Reino Unido, en Inglaterra. Teníamos una relación muy estrecha con sus padres, y luego ambos fallecieron. Pero ella se queda con nosotros y, con suerte, también en el otro lado. Entonces estoy deseando volver a ver a su padre. Era un gran amigo mío.

Entonces de <u>Cristo Es El Misterio De Dios</u> <u>Revelado</u> 65 El Hermano Branham dice, *Ahora, Él dice aquí: "Escudriñad las Escrituras, Ellas testifican de Mí.* Uds. saben, yo solo quiero llorar porque yo creo que cuando se leen las Escrituras, si se las leen correctamente, no como un libro, sino una oración a la vez, nos damos cuenta de que Dios está expresando Sus pensamientos, que son eternos. Y de tal manera que todo se trata de Él. Y entonces, cuánto más se lee esta palabra, más se lee sobre Él. Y entonces, *Escudriñad las Escrituras; Ellas testifican de mí.*

En Ellas pensáis que tenéis la Vida Eterna", y eso es cierto, (El Hermano Branham dice) "y Ellas son las que dan testimonio de Mí. Y Yo estoy dando testimonio de Ellas. De modo que la propia vida de Jesús dio testimonio de las cosas que Dios ya había hablado.

Y si Yo no hago las obras que fueron prometidas que haría, entonces no Me escuchen. Pero si hago las obras, y no Me pueden creer, créanle a las obras, porque ellas testifican que Él es la Palabra".

¡Oh, parece que no pudiera estar más claro! ¿Ven? Muy bien. Ahora, Y ese es el mandato. "Escudriñad las Escrituras".

Bueno, ¿cuántos de nosotros escudriñamos las Escrituras a diario? Si queremos respuestas de Dios, entonces tenemos que hacer lo que Él nos dijo que hiciéramos, y eso es escudriñar las Escrituras.

Ahora, yo estoy muy agradecido de que el Hermano Peter esté enviando citas. Dos o tres, de hecho, una escritura al día, dos citas al día. Porque les mantiene enfocado. Les mantiene en la Palabra. Y eso es lo que dice el Hermano Branham: Escudriñen las Escrituras. Así que estamos

agradecidos por eso.

Ahora, el Hermano Branham continúa. Él dijo que Moisés y todas las leyes y lo demás, y los profetas y **Salmos**, hablaron de Él. Y, una vez más, Él dijo que las Escrituras testifican de Él.

Hebreos 10:22-23 acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe, purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura.

23 Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que prometió.

Ahora, observen las palabras aquí. *Certidumbre de fe. Plena certidumbre de fe. Plena certidumbre de ello.*

Ahora, si yo tengo un acuerdo con un hombre, solía ser, si se tenía un acuerdo verbal con alguien, ellos mantenían su acuerdo. Pero hoy son tan hábiles (astutos). Que, si les prometen algo y no se pone por escrito, no se puede llevarlos a los tribunales porque son solo palabras. Él dijo, dijo. Pero observen que no solo tenemos la Palabra de Dios. No solo hablado por Dios. Pero lo hizo escribir por un testigo de lo que se dijo. Entonces, está escrito. Está escrito.

Se puede llevarlo al banco, por así decirlo. Bueno, se puede llevarlo a la corte. Es decir, Él es el Juez Supremo. El Juez escribió su sentencia. Entonces, ¿con quién se va a hablar de todas maneras? Pero fíjense, *acerquémonos con un corazón sincero y con plena certidumbre*. Esta palabra nos da *plena certidumbre*. Sus promesas. Él no puede mentir. Es maravilloso, hermano, hermana, si tan solo reconocieran eso.

El Hermano Branham dijo en su sermón: **El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M P:99** *Mis acciones, y la vindicación de la Palabra de Dios en mi vida, muestra si soy un hijo de Dios o no.* ¿No es eso algo?

Ahora, allí está el único lugar de Dios. ¿Lo ven? El único lugar en donde Dios recibirá su sacrificio (no importa lo sincero que sean) es en Cristo. Y recuerden...Ud. dirá: "Pues, yo creí; yo también ya entré".

Recuerden que la Biblia dice...Ud. dirá: "Pues, la Biblia dice: 'El que creyere que Jesucristo es el Hijo de Dios, es salvo, será salvo". Sí, así dice, pero recuerden que también escrito está, también escrito está: "Ningún hombre puede llamar a Jesús, el Cristo, sino solamente por medio del Espíritu Santo". ¿Ven?

Ud. quizás diga que "él es", pero él no lo es hasta que el Espíritu Santo mismo, que da **Vida a la Palabra**, lo prueba por vindicación que Ud. es hijo de Dios. Esa es la Escritura.

Fíjense en nuestro texto, Jesús dijo, estas palabras: "si Yo no hago las obras que fueron prometidas que haría, entonces no Me escuchen. Pero si hago las obras, y no Me pueden creer, créanle a las obras,"

Y de El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración, el Hermano Branham también dijo: "Mis acciones, y la vindicación de la Palabra de Dios en mi vida, <u>muestra</u> si soy un hijo de Dios o no".

Y también lo hace para Ud. El hecho mismo de que Ud. crea en la Palabra y Dios la vindique para Ud., muestra que Ud. es un hijo de Dios o una hija de Dios.

Entonces, vemos que lo que está diciendo acerca de Jesús en <u>Cristo Es El Misterio De Dios</u> <u>Revelado</u> también se aplica a Uds. y a mí.

Ahora, me cuesta estar de acuerdo con esos hermanos que pospusieron todo para el Milenio. El Hermano Branham dijo: "*Uds. ahora son hijos de Dios*". Juan también dijo lo mismo.

Ahora sois hijos de Dios. Y el Hermano Branham, profeta de Dios vindicado, dijo en su sermón **Jairo Y La Sanidad Divina 54-0216 P:37** *El diablo está intentando asustarlo a Ud. con algo.*

Uds. saben, el miedo es una gran herramienta. Voy a entrar en eso en las próximas semanas. El miedo es una gran herramienta que tiene el diablo. El miedo es una gran herramienta que tiene el gobierno. ¿Correcto? Siempre están usando el miedo para tratar de acobardarles. Para los hermanos que están traduciendo, eso es atar una cuerda alrededor del cuello de una vaca. Están haciendo lo que pueden para mantenerles en su lugar, para guiarles como una bestia tonta.

Y luego el Hermano Branham dice: Y él está tratando poner algo en alguna parte, dice: "Algunos de estos días serás esto" Lo eres ahora. Fíjese, somos hijos de Dios. Estamos sentados en lugares celestiales ahora.

Fíjese, tenemos todos los poderes en el cielo y la tierra, ¿ven? Lo poseemos ahora. No en el milenio; no necesitaremos eso allá. Lo tenemos ahora. Estamos.... Ahora mismo somos los hijos de Dios.

Eso me da escalofríos en la columna vertebral. Pero me da mucho descanso. Sabiendo que soy, no seré. Ahora lo soy. ¿Correcto?

"No aparece que lo fuéramos, pero sabemos que seremos como Él"

¿Ven?, yo puedo mirar mi carne y se está pudriendo, y mi cabello se ha caído, y los kilos han subido, y los dientes se han salido, y Uds. dicen: ¿Realmente lo soy? Sí, lo son. Ahora, este cuerpo no tiene nada que ver con eso. Es el alma y el espíritu.

Y vamos a tener un cuerpo que refleje nuestra alma y nuestro espíritu. ¿Correcto? Eso es lo que dice. Seremos como Él tal como Él es. Lo que es aquí "No aparece que lo fuéramos, pero sabemos que seremos como Él"

"Lo que Ud. es aquí es un reflejo de lo que Ud. es en alguna parte. "Aquellos a quien Él llamó, Él justificó" ¿Es correcto?

Cuántos, cuando se presenta una prueba, los primeros pensamientos son la palabra de Dios, la promesa de Dios. ¿Correcto? Ahí es donde está el cuerpo. El cuerpo cree eso, Uds. lo creen. ¿Correcto?

"Aquellos a quien Él justificó, Él glorificó" Ya en la presencia del Padre, tenemos un cuerpo glorificado. Fiu. ¿No es eso profundo? Muy bien. Descubriremos si es cierto o no.

"Si este tabernáculo terrestre se deshiciere, Si este tabernáculo terrestre se deshiciere, ya tenemos un esperando" (cita la escritura, 1 Corintios 15) ¿Es correcto? Es correcto. Entonces

ahora mismo, lo que somos allá es un reflejo.

Así que, ahora, hermana Neesha, su padre está ahí con su cuerpo de veinte años, su madre también. De hecho, no los recordará; su padre nunca envejeció mucho, pero su madre sí, así que nunca volverá a ver a su madre así. Verá a su madre como el día de su boda. Mire las fotos de sus padres y los verá.

Aquí, lo que somos aquí es un reflejo de lo que somos en alguna parte.

Uds. saben, siempre he dicho el gran milagro, y el hermano Vayle me lo dijo en 1979.

Eso fue hace 46 años. Y me dijo: Crees que el nacimiento virginal es milagroso, pero no es nada comparado con tu nacimiento. El nacimiento del Hijo primogénito no es nada comparado con el tuyo. Dios creó un óvulo y un espermatozoide para él, y así nació. Pero Dios conocía a tus padres.

Sabía cómo se verían. Así que tuvimos que asegurarnos de que sus padres se conocieran, para que produjeran genéticamente lo que es. Luego tuvo que asegurarse de que los padres de sus padres se conocieran. Luego, los padres de sus padres, los padres se remontan a Adán y Eva. ¿No es maravilloso?

Dios, por Su Previo conocimiento, sabía todas estas cosas. No solo pensamos en el conocimiento previo como, bueno, es un buen juego de adivinanzas. No, no es un juego de adivinanzas. Dios lo planeó todo. Eso es lo que significa la predestinación, el predestino. Dios planeó su propia vida. Cómo se verían, cómo se verían sus hijos, cómo se verían sus padres, hasta el principio. Yo creo que eso es tremendo.

Entonces, si sus obras son diabólicas ya sabe de dónde vienen. Ud. sabe dónde está el otro cuerpo esperando.

Entonces permítanme leer de nuevo lo que dijo el Hermano Branham en <u>El Único Lugar Provisto</u> <u>Por Dios Para La Adoración</u>. Él dijo: "Mis acciones, y la vindicación de la Palabra de Dios en mi vida, <u>muestra</u> si soy un hijo de Dios o no".

Las mismas acciones que uno hace, muestran su linaje. ¿Correcto? Al igual que un niño, se ve, actúa como, habla como, sus movimientos, su atletismo, lo que sea, su capacidad vocal, proviene de uno de los padres o ambos, tal vez. Bueno, lo que está reflejando en su vida, en su hablar y en sus acciones, ¿viene de quién? Dios. Su padre. Y no tenía madre.

¿Saben qué? Podríamos decir que tuvieron una madre terrenal que les dio el cuerpo, pero también tienen un Padre terrenal. Pero en realidad son como Jesús, que no tuvo una madre y un padre, terrenal. Tenía a Dios. Tenía un Padre que era Dios. Uds. tienen un Padre. Eso es Dios. Jesús es su hermano mayor. ¿Correcto?

Y esta palabra "mostrar" significa "revelar, manifestar o hacer evidente el carácter de uno en una situación dada."

Entonces, a veces nos quedamos cortos. Tal vez actuamos en función del linaje de nuestros padres. A veces no actuamos como nuestro linaje de Dios, pero queremos actuar como nuestro linaje de Dios. Y ese deseo que está en Uds. es una manifestación para Uds. de que es un hijo y

es una hija.

Entonces, supongo que, si realmente queremos tener una certidumbre de nuestra posición en Cristo, tenemos que ver cómo reaccionamos a Su Palabra. ¿Lo creemos todo? ¿Pueden todos echarme una mano? Lo creen todo. Para ver si no podemos tener suficiente de Su Palabra.

No importa cuán difícil pueda parecer a veces, entonces tenemos la certidumbre de que somos Suyos porque Jesús dijo: "Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados."

Ahora, yo no sé si alguien aquí, cuando escuchan la palabra de Dios, no dicen: "*Bueno, yo he escuchado eso antes*". No, dicen: "*Cuéntame más*". Esa es nuestra actitud. "*Cuéntame más*". Quiero saber más de las cosas de Dios.

Entonces, "*nuestra hambre y sed*" son evidencia; que seremos saciados.

Entonces, si tenemos hambre y sed, tenemos la certidumbre de que Dios nos saciará, y no nos corresponde a nosotros saciarnos de Su Espíritu porque en Romanos 15:13 Pablo dijo: "Y el Dios de esperanza os Ilene ..."

No me estoy saciando. No estoy estudiando todas estas cosas y tratando de llenarme de Su Espíritu. No, *Y el Dios de esperanza* **os llene**.

Y en Efesios 1:23 Él dijo: "Aquel que todo lo llena en todo."

Entonces, con esto en mente, me gustaría examinar nuevamente los pensamientos detrás de esta declaración: "Mis acciones, y la vindicación de la Palabra de Dios en mi vida, muestra si soy un hijo de Dios o no".

Me gustaría que todos repitieran eso, porque yo quiero que pongan su nombre allí. "Mis acciones, y la vindicación de la Palabra de Dios en mi vida, muestra si soy un hijo de Dios o no".

Ahora, no son mis acciones las que me vindican, sino eso sería obras. Pero es muy específico cuando dice: <u>Mis acciones + la vindicación de la Palabra de Dios en mi vida</u>. Eso es lo que declara quién soy.

No solo mis acciones. Eso es contrario al Evangelio de la Gracia. El hecho de que se pueda hacer buenas obras externamente no significa que el resto de su vida esté en orden.

Señalé la semana pasada, Jesús dijo: "Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad. Mas bienaventurado el que hace la voluntad de mi Padre

¿Y no es maravilloso que Dios entre en nosotros? Yo creo que está en **Filipenses**. Dice: *Dios es el que obra en vosotros el querer y el hacer*. Entonces, en realidad, Dios está haciendo, Él está dispuesto, y nos estamos dando cuenta de Su Voluntad, y Él está haciendo, y nosotros estamos haciendo lo que Él hace. Como dijo Jesús, *el Hijo no puede hacer nada más que lo que el Padre le muestra primero*.

Entonces, si Uds. no hacen la voluntad de Dios, entonces eso en sí mismo muestra que no están en el conducto de la Palabra de Dios. Eso me recuerda una pequeña ilustración de la que

hablamos en la escuela cuando era niño. El maestro estaba tratando de ayudarnos a comprender las asociaciones de conjuntos y subconjuntos.

Y él dijo: Todos los niños son hombres, pero no todos los hombres son niños. Entienden eso niños, porque esto entra en aritmética. Permítanme decirlo de nuevo. Todos los niños son hombres, pero no todos los hombres son niños. ¿Saben por qué? Porque, algún día van a crecer y ya no van a ser un niño. Podrían ser un hombre, pero siguen siendo un hombre. ¿Correcto? ¿Ven? Algunos hombres son hombres porque crecieron.

El apóstol Pablo dijo: "Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, dejé lo que era de niño".

Todos los hombres alguna vez fueron niños, pero no todos los niños crecen para ser hombres. Algunos mueren antes de llegar a ser hombres.

Algunos niños son niñas y algunos hombres nunca tienen hijos.

Sabemos que hay una semilla para cada tiempo. Prediqué sobre esto no hace mucho tiempo, y hace años, al hermano Vayle le gustó tanto que me pidió que fuera a su iglesia y también lo predicara allí.

Y en ella encontramos que el agricultor tiene ciertas semillas que planta para ciertas estaciones. Y eso se debe a que a ciertas semillas les va mejor que a otras semillas en ciertas estaciones.

El trigo de invierno no se planta en primavera sino en otoño, porque tarda más en germinar, por lo que permanece bajo la nieve durante todo el invierno.

Y sabemos que la manifestación de la simiente en la edad, es la evidencia misma de que la simiente es realmente para esa edad, ¿correcto?

Así que el hecho mismo de que el mensaje vino a vosotros y lo recibieron, porque **todos los que le recibieron a Él, les dio potestad**, a ellos les dio exousia, a ellos les dio la autoridad o incluso la voluntad de declarar lo que son, de manifestar lo que son.

Entonces el mismo hecho de que la Palabra vino a Ud., que fue Dios cazándole, y el mismo hecho de que Ud. la aceptó muestra que Ud. es una simiente para esta edad. ¿No es maravilloso? No estaba destinado al Día de Lutero. Uds. saben, la gente quiere vivir en el pasado y dice: "Ojalá hubiera vivido hace 100 años". No. Yo me alegro de haber vivido en esta hora porque no habría tenido este mensaje si hubiera vivido en los días de Wesley o en los días de Lutero.

Y también sabemos que la razón por la que una simiente de Dios, o hijo de Dios, manifiesta la vida de Dios es evidencia de que su simiente contiene la Vida de Dios. Al igual que una semilla de sandía manifestará una sandía.

La Simiente de Dios manifestará la Vida de la Simiente de Dios, o la Vida del Hijo de Dios. Y tiene que ser en el tiempo señalado.

Está bien, eso es la mitad. Pero cada principio de Dios tiene dos lados. La Biblia establece el principio de los gemelos.

Y, por lo tanto, el otro lado de ese paralelismo de las Escrituras, o el principio de los gemelos, es la bendición y la maldición.

Es decir, si esa simiente no manifiesta la vida de la Simiente, la vida de la simiente de Dios, entonces tampoco muestra evidencia de la vida de la Semilla para esa edad. Lo vemos a diario en las noticias.

Y eso no importa si es trigo o sandía o incluso la Simiente de Dios. Si recibe la misma lluvia, que es la Doctrina de Dios, y si recibe la misma luz, que es la iluminación de la Palabra.

Y si todavía no manifiesta la Vida Divina, que está manifestando un deseo *de hacer la Voluntad del Padre*, entonces esta inactividad es evidencia de un casco sin vida, o una cáscara seca. Como el Hermano Branham los llamó carne de cañón. Ahora, eso puede ser difícil, pero esa es la verdad del Evangelio.

Y yo no estoy aquí para mimar y rascarme los oídos con comezón. El Evangelio duele a veces, pero si no duele, no nos hará ningún bien.

Ahora, antes de llegar a cualquier conclusión, permítanme decir esto. Si se planta una semilla y no se manifiesta, entonces tenemos que examinar si está recibiendo agua, que es la Palabra, o cualquier Luz, que es la Revelación.

Y si falta uno de estos factores, no se manifestará la simiente de la vida. Por lo tanto, hasta ahora tenemos tres cosas necesarias para que la semilla de la vida se manifieste.

- 1) Una semilla que tiene vida
- 2) Luz para avivar esa semilla y
- 3) Agua para ayudarlo a crecer.

Y ahora, solo queda otra cosa que puede prevenir y dificultar que una semilla manifieste la vida de la semilla. Y vayamos a la Palabra de Dios para nuestra respuesta.

Marcos 4:13-20 "Y les dijo: ¿No sabéis esta parábola? ¿Cómo, pues, entenderéis todas las parábolas? 14 El sembrador es el que siembra la palabra.

Mencioné la semana pasada. Miren, yo no estoy aquí para sembrar la Palabra. El Hijo del Hombre vino sembrando la Palabra. Estoy aquí para regar lo que él sembró. Están Uds. aquí para regar lo que él sembró. Se supone que no debemos inventar nuestro propio Así dice el Señor, esto, Así dice el Señor, aquello. El Señor me dijo esto, el Señor me dijo aquello. No, no hacemos eso.

Decimos que el profeta de Dios es un hijo del hombre, revelando al Hijo del Hombre. De hecho, vino a sembrar la Palabra. Estamos aquí para regar como Rebeca dio de beber a los camellos que llenaron su casa. Estamos aquí para regar la misma energía que nos llevará a casa. ¿Lo saben?

15 Y estos son los de junto al camino: en quienes se siembra la palabra, pero después que la oyen, en seguida viene Satanás, y quita la palabra que se sembró en sus corazones.

16 Estos son asimismo los que fueron sembrados en pedregales: los que cuando han oído la palabra, al momento la reciben con gozo;

Uds. han conocido a mucha gente a lo largo de los años. Si Uds. tienen mi edad, han conocido a

mucha más gente que se emocionaban mucho con algo que decían sobre la Palabra. Y luego podían decir algunas cosas más, y se emocionan, pero luego, por alguna razón, simplemente no se manifiesta. No cobra vida. Simplemente se queda ahí.

17 pero no tienen raíz en sí, (no tenían representación antes de la fundación del mundo), sino que son de corta duración, porque cuando viene la tribulación o la persecución por causa de la palabra, luego tropiezan. Ahora, ¿cómo podrían ofenderse por la Palabra de Dios? Dios lo dijo.

18 Estos son los que fueron sembrados entre espinos: los que oyen la palabra,

19 pero los afanes de este siglo, y el engaño de las riquezas, y las codicias de otras cosas, entran y ahogan la palabra, y se hace infructuosa. ¿Se imaginan ahogar la Palabra?

20 Y estos son los que fueron sembrados en buena tierra: los que oyen la palabra (que significa entenderla), y la reciben, y dan fruto a treinta, a sesenta, y a ciento por uno.

Fíjense el versículo **19**, que "los afanes de este siglo, ahogarán la Palabra, y ella (la Palabra) no da fruto".

Lucas 8:14-15 La que cayó entre espinos, estos son los que oyen, pero yéndose, son ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida, y no llevan fruto.

Ahora, ¿cuántos de Uds. se han comprado alguna vez un auto nuevo? ¿Cuántos de Uds. simplemente disfrutaron de ese auto nuevo y luego, unas semanas después, alguien en el estacionamiento lo raya con una llave o lo choca con una canasta o lo que sea? Ahora su alegría está prácticamente destrozada. Bueno, ¿adivinen qué? Su alegría estaba fuera de lugar. La alegría proviene de la Presencia del Señor. ¿Correcto?

15 Mas la que cayó en buena tierra, estos son los que con corazón bueno y recto retienen la palabra oída, y dan fruto con perseverancia.

Es imposible dar fruto de la Simiente de Dios si están tan atados a los placeres de este mundo.

Juan nos dijo en 1 Juan 2:15-17: "No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo.

Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él. Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo.

Y el mundo pasa, y sus deseos; pero el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre".

Entonces esos deseos del mundo se desvanecerán. Piensan en estas estrellas de cine que usan todo tipo de procedimientos médicos para hacer que sus labios se hinchen y sus figuras, y todo lo demás, y las miran 30 años después, y se ven como. Y lamento decirlo, pero parecen viejas brujas. ¿Correcto? Ahora, no estoy criticando lo que son ahora.

Solo digo que usaron todo lo que pudieron para atraer la lujuria sobre los hombres, y ahora un hombre ni siquiera querría acercarse a ellos. ¿Correcto? Esa es la lujuria de este mundo. Cuando se envejece, las cosas que realmente querían cuando era joven, ya no les importan. Podrían tener todo el dinero del mundo, todo el oro y la plata del mundo, y saben qué, realmente no significa nada. Aparte de que tal vez sea un logro en la vida, pero realmente no significa nada porque saben

que no lo van a gastar, porque ¿qué es lo que quieren?

Uds. saben, es decir, hace 10 años yo tenía una bicicleta y podía recorrer 42 kilómetros seguidos. Luego, al hacerme mayor, me compré una bicicleta eléctrica, pero ahora ni siquiera puedo usarla. ¿Para qué la necesito? No necesito esas cosas. Y Uds. llegarán a ese punto en el que nada significa nada para Uds. Como el hermano Don, simplemente se deshizo de todo.

Y el mundo pasa, y sus deseos; pero el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre".

Ahora sabemos que las Escrituras nos dicen que "para todo hay un tiempo", pero se nos están acabando los tiempos.

Esta es la última edad; ¡Este es el tiempo del fin! No dejen para mañana estar bien con Dios porque puede que no haya un mañana para Uds. No solo es épica, sino que también es estratégica en el plan de Dios.

Incluso el proceso del Rapto en sí, lo que las Escrituras llaman la "resurrección" y el "arrebatamiento", hay un orden, una estrategia para ello. ¿Quiere Ud. decir que Dios tiene una estrategia para el Rapto? Absolutamente. Una aclamación, Voz, Trompeta. Muy bien.

Hubo una falsa profecía sobre el rapto que ocurriría en septiembre. Pero no pensaron en la resurrección, desconocían la aparición y la venida; son dos cosas diferentes. No sabían que Dios tenía un tiempo trascendental y que ese tiempo tenía una estrategia.

Leemos en 1 Pedro 1:5 concerniente a la Revelación de Jesucristo, que tiene un tiempo o tiempo señalado para ello. "que sois guardados por el poder de Dios (Esa es Su palabra. Eso es Romanos 1:16. Es Su palabra) mediante la fe, para alcanzar la salvación que está preparada para ser manifestada (¿Cuándo?) en el tiempo postrero."

¿Cuántos creen que estamos viviendo en el tiempo del fin? Así que vemos un tiempo y un momento estratégico.

Ahora, la Traducción de Wuest lo expresa de esta manera.

"y vosotros que estáis constantemente guardados por el poder de Dios (la palabra de Dios) por medio de la fe (por medio de la revelación) para una salvación lista para ser revelada en una época final que es histórica y estratégica en su significado."

La palabra época significa que hay **un tiempo involucrado**, y este tiempo es parte de la estrategia general. Por lo tanto, es de tiempo y estratégico en su significado.

Un corredor que corre una milla no patea para empezar la carrera. Patea para terminar la carrera. En otras palabras, lo da todo en el último momento para salir victorioso. Así que lo están dando todo para salir victorioso.

Al igual que un comando militar, y eso es lo que es la Voz de Aclamación de 1 Tesalonicenses 4. Es un keleusma.

1 Tesalonicenses 4:15-17 "Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.

Bueno, sabemos que hay 86 señales y eventos que suceden durante el tiempo de la Parousia. Y hemos vivido 82 de ellos. Solo estamos esperando la resurrección, el arrebatamiento, el cambio del cuerpo, etc.

Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero.

Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor".

Aquí, las Escrituras mencionan tres eventos. Pero hay más. Hay 86, más esos tres eventos que hablan de la Parousia de Cristo.

Ahora, Hermano Lee Vayle- Rapto #8 P:12 Ahora, aquí está lo que dice aquí en una traducción literal:

(3) Pero en sus propios tiempos privadas y estratégicas,

Recuerden, un tiempo con Dios es. Miren, mil años con el hombre es solo un día con Dios. Así que Dios vendrá mañana en algún momento, en realidad, dentro de este día. Viene porque no voy a estar aquí dentro de mil años. ¿Correcto? Así que Dios viene hoy. Guau. ¿Alguna vez pensaron sobre eso? Dios viene hoy. Eso es realmente bueno.

Pero en sus propios tiempos privadas y estratégicas, dio a conocer su palabra en una proclamación que se me confió.

Ahora el tiempo estratégico es como una elección, una adopción, una predestinación.

Ahora nos dice en el libro de Efesios, dijo: "Antiguamente se sabía que los gentiles entrarían en la salvación, lo mismo que los judíos.".

Ahora dijo: "Era muy conocido, pero", dijo, "no se sabe; como en esta hora se sabe". ¿Por qué?

Porque se estaba cumpliendo, y desde entonces, los gentiles han ido entrando uno a uno; e Israel está excluido, porque entran como nación. ¿Correcto? Nacidos en un día, una nación nacida en un día.

Ahora, yo creo que ya he hablado suficiente sobre la que no es simiente o la no manifestación de la vida en la que no es simiente de Dios.

De manera que, esta mañana, yo quiero retomar el tema y analizar qué es exactamente esta manifestación de la simiente de la vida y qué debería hacer por Uds., quienes la tienen en este tiempo.

La escritura dice en **el Salmo 1:1-6**: *Bienaventurado el varón que no anduvo* (de modo que hay algo allí mismo. No rodea a los impíos) *en consejo de malos, Ni estuvo en camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha sentado;* Simplemente no se quedan con esa gente.

2 Sino que en la ley de Jehová está su delicia, Y en su ley medita de día y de noche.

- **3** (la persona que hace esto) Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, Que da su fruto en su tiempo, (Así que hay un fruto para su tiempo, al igual que hay una simiente para un tiempo. Tampoco Y su hoja no cae; Y todo lo que hace, prosperará.
- **4** No así los malos, Que son como el tamo que arrebata el viento. **5** Por tanto, no se levantarán los malos en el juicio, Ni los pecadores en la congregación de los justos.
- **6** Porque Jehová conoce el camino de los justos; (El Señor "Yada", la palabra hebrea es Yada'. Significa que el Señor vela por nosotros con una participación activa. Él está allí), Mas la senda de los malos perecerá. Esa palabra perecer es 'abad'. Uds. dicen: Bueno, ¿qué significa eso? Significa que están abandonados a sí mismos.

Ahora vemos nuevamente el contraste entre la simiente de Dios y la que no es, vida de la simiente del diablo. Pero veamos *la semilla cuyas hojas no se marchitan y cuyo fruto brota en el tiempo adecuada*.

Nos dice que Dios vela por ellos con una participación activa. Dios les está cuidando activamente. Recuerden: "*El que comenzó la buena obra en vosotros, también la perfeccionará.*"

Recuerde, hermana Neesha, su gobierno dijo que cualquiera que no reciba la vacuna, será despedido. Y aproximadamente una semana antes dijo Ud., bueno, me van a dar hasta el viernes, y luego voy a tener que encontrar un nuevo trabajo. Y yo le dije: No se preocupe, Dios siempre espera hasta la medianoche. ¿Recuerda Ud. que le dije eso? (La hermana Neesha dice: Sí. Nota del editor).

¿Qué hizo? Ud. esperó hasta la medianoche, ¿no es así? Y el primer ministro, básicamente a la medianoche, dijo, está bien, hemos levantado las sanciones, por lo que ya no tienen que despedirlos.

Por lo tanto, Dios se asegurará de que estén produciendo frutos oportunos. Yo podría seguir hablando de historias en el extranjero con el hermano Conrad Francis y el hermano Phil Abbott, ambos. Las compañías vinieron y dijeron: Bueno, los amamos, amamos el trabajo que Uds. hacen, pero vamos a tener que despedirlos.

Y entonces el hermano Conrad dijo: Bueno, está bien. Consiguió un par de trabajos a tiempo parcial y pudo llegar a fin de mes. Pero cuando levantaron las sanciones, lo volvieron a contratar, le dieron un automóvil y le dieron un trabajo mejor que antes. Y el hermano Abbott, de la misma manera. Se fue a trabajar para otra empresa y se puso a trabajar desde casa. Entonces, Uds. saben Dios tiene una manera de hacer las cosas. Y si solo confían en Dios...

Miren, estas son pequeñas pruebas que vienen en el camino. Y estos hermanos han demostrado que son creyentes. Han demostrado que creen lo que dijo el profeta. Y lo que dice la Biblia, eso es todo lo que dicen los profetas.

Entonces Aquel que comenzó la buena obra en vosotros también la perfeccionará." No lo están realizando. ¿Tuvo que hacer algo, Ud. hermana Neesha, para mantener su trabajo? Dios lo realizó, ¿no es así?

Por lo tanto, Dios se asegurará de que estén produciendo frutos oportunos. Él está obrando en

nosotros, el querer y el hacer.

Y como dije anteriormente en esta serie, Dios nos traerá pruebas y pruebas para asegurarse de que usemos nuestra fe.

Así que no se preocupen demasiado por el fruto que produzcan, porque Dios también les dará las pruebas que necesitan para perfeccionar ese fruto y esa fe.

Él les dio la fe. También les da los medios para usarlo y llevarlo a una madurez y finalización.

Ahora, comenzamos este mensaje hoy leyendo del libro de **Hebreos**. Volvamos de nuevo y leamos.

Hebreos 10:22-23 acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe, (Es una palabra escrita. Dios lo puso impreso para Uds.) purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura. **23** Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, (porque fiel es el que prometió.)

Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, (porque fiel es el que prometió.) Está lleno de fe. Acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe,

Acerquémonos con un corazón SINCERO en plena certidumbre. Eso es lo que todos queremos. Plena certidumbre.

Es por eso que el Hermano Branham nos está diciendo aquí que la Palabra vindicada producirá algo en nuestras vidas que se hará cargo y que será una evidencia para nosotros de que realmente somos Simiente de Dios.

Él dijo: "Mis acciones, y la vindicación de la Palabra de Dios en mi vida, <u>muestra</u> si soy un hijo de Dios o no".

<u>No solo mis acciones</u>, no, eso es obras. Pero mi acción **Y** o +... "Y" es una conjunción que une los dos pensamientos. Pueden decir +.

Mis acciones son un pensamiento, y la Palabra Vindicada en Mi vida es la otra cosa.

Conozco a muchos hermanos en muchos lugares que creen en la Parousia, pero sus vidas no muestran que crean en la Parousia. En otras palabras, dicen: Bueno, Dios está aquí. Dios está aquí, y viven como paganos. Se tratan unos a otros con falta de respeto. Nunca deberían hacer eso.

El Hermano Branham dijo: "No me importa si un hombre sólo cree una cosa que yo predico, y es que Jesús es el hijo de Dios". Él dijo, él es mi hermano.

Entonces, lo que él está diciendo aquí es: La Palabra vindicada en mi vida producirá una acción en mi vida, y esas dos juntas mostrarán que tengo a Dios, la Vida en Mí. Porque seamos sinceros.

Una semilla que nunca brota, no importa cuánto se le dé luz y agua, si aún no manifiesta ninguna vida, entonces es solo una cáscara o una cáscara.

Esa es una especie de acusación fuerte contra aquellos que afirman creer lo que están creyendo, pero no viven la vida de Cristo.

Pero cuando la simiente manifiesta la Vida, debido a la Palabra Vindicada que brilla sobre ella, entonces esa Simiente, al manifestar la Vida, mostrando que tiene Vida.

Como les leí antes, **1 Juan 2:17** "*Y el mundo pasa, y sus deseos; pero el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre.*" Eso significa que vivirán para siempre.

La Vida de Dios que no puede perecer. Lo tienen ahora o no lo tienen.

Juan 6:47 De cierto, de cierto os digo: El que cree en mí, tiene **vida** eterna. Entonces, el hecho mismo de que crean, hace eco de que tienen vida.

1 Juan 5:11 Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida está en su Hijo. 12 El que tiene (o hace eco, esa es la palabra griega, eco) al Hijo, tiene (hace eco) la vida; el que no tiene (no hace eco) al Hijo de Dios no tiene (no hace eco de) la vida.

Entonces ahí está la evidencia vindicada de que están viviendo la Palabra. Están haciendo eco de la Palabra. El cuerpo es un reflejo, un reflejo Omega de la Palabra de Dios.

Y sabemos que un eco es decir lo mismo y vivir la misma vida.

Entonces, pueden ver muy fácilmente que las Escrituras nos dicen lo mismo que el Hermano Branham nos está diciendo en el texto que leímos para este sermón.

El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración 65-1128M P:99 Mis acciones, y la vindicación de la Palabra de Dios en mi vida, muestra si soy un hijo de Dios o no.

Ahora, yo sé que hay algunas personas que dicen: Solo el profeta es vindicado. No, cada hijo de Dios y cada hija de Dios es vindicado por Dios mismo. ¿Lo saben? Están vindicados porque Dios ha probado su vida.

De nuevo, vemos la Escritura para esto en **Juan 5:24** *De cierto, de cierto os digo: El que oye* (entiende) *mi palabra, y cree al que me envió,* (No se puede creer sin saber qué es lo que creen). *tiene vida* eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida.

Y en Juan 3:36 El que cree en el Hijo tiene **vida** eterna; pero el que rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él.

Entonces tienen vida y, por otro lado, no tienen la vida en absoluto. Y no verán la vida porque no creen.

Y leemos en **Apocalipsis 22:14:** "Bienaventurados los que "lavan", "lavan", una pequeña palabra, Uds. saben, "lavan".) Bienaventurados los que lavan sus ropas, para tener derecho al árbol de la vida,"

Entonces, estamos viendo lo que el Hermano Branham llama una evidencia de la Vida de Dios en nosotros. Una combinación de la Palabra de Dios Vindicada en nuestra Vida y lo que produce en la edad. El fruto.

Ahora, también recuerden, cualquier fruto no servirá. Pero el fruto para el tiempo, del cual nos habló en Los Ungidos En El Tiempo Del Fin, "el fruto es la enseñanza para la edad."

Y como mencioné antes, se planta trigo de invierno en otoño. Lo van a obtener en primavera,

plantan avena en primavera y otras cosas, van a obtener esas cosas, en septiembre, octubre, noviembre. Manzanas, lo mismo. Ni siquiera tienen que plantarlos. Dios ya los plantó. Pero básicamente, en octubre, obtienen esas cosas. Septiembre, octubre.

Ahora, ¿qué pasa si obtienen manzanas en junio, mayo y abril? Probablemente sean sobras del año pasado y tienen gusanos que se mueven. Entonces, en otras palabras, desean ver su fruto para reflejar el tiempo en la que se encuentran.

No vamos a salir, donde tenemos un arca aquí para que los niños jueguen. Pero eso es solo un símbolo de que estamos en el arca, que es Cristo. Pero no vamos a flotar en esa arca. O sea, estamos a 90 metros y medio sobre el río aquí, a unos 260 metros sobre el río Ohio, que está ligeramente por encima del nivel del mar. Pero, Uds. saben, no vamos a tener una inundación. Pero si la tuviéramos, esa arca afuera para que los niños jueguen no flotaría de todos modos. ¿Correcto? No dependemos del fruto de otro tiempo. Dependemos del fruto de este tiempo.

Entonces, esta mañana, hablaremos sobre esta certidumbre que trae la Palabra de Dios, y saber que somos parte de la Palabra de Dios para la misma hora en que vivimos. ¿Conocían a Dios antes de la fundación del mundo que les predestinó para esta hora? Sí, eso es grande, grande.

En **Hebreos 10:22**, nos dice que *acerquémonos con corazón sincero*, *en plena certidumbre de fe*, Y puesto que la fe es una revelación, entonces tenemos un corazón sincero en plena certidumbre gracias a esta revelación.

Ahora, ¿cuánta mayor certidumbre podrían tener que la que ofrecen en la Revelación de Jesucristo? Se ven respondiendo a ella y preparándose para ella. Lo dice esta Palabra aquí mismo. [El hermano Brian levanta la Biblia]. ¿Y saben qué? Mi vida lo refleja. Eso es certidumbre.

- **1 Juan 3:1-2**, Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él.
- **2** Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es.

Pero observen que el versículo **3** es <u>nuestra respuesta</u>. **3** Y todo aquel que tiene esta esperanza en él. se purifica a sí mismo, así como él es puro.

Ud. hace lo que dijo el Hermano Branham, y hace un inventario de su vida y dice: "Tengo que deshacerme de esto". Tengo que deshacerme de esto. Estas cosas no las necesito. No necesito que lleguen allí. Así que estoy revisando y haciendo un inventario.

En **Hebreos 10:22** la palabra **certidumbre** es una palabra griega **"Plero-phoreo"**, y se usa en las Escrituras como "**creer plenamente**", estar "**completamente persuadido**", "**mostrar prueba completa**" y ser **"plenamente conocido**".

La palabra en realidad significa "Ilenar a uno con cualquier pensamiento, convicción o inclinación, y por lo tanto hacerlo seguro. Para persuadir, convencer y estar seguro".

Lucas 1:1 Puesto que ya muchos han tratado de poner en orden la historia de las cosas que entre nosotros han sido **ciertísimas**.

Romanos 4:18-22 Él creyó en esperanza contra esperanza, para llegar a ser padre de muchas gentes, conforme a lo que se le había dicho: Así será tu descendencia.

- **19** Y no se debilitó en la fe al considerar su cuerpo, que estaba ya como muerto (siendo de casi cien años), o la esterilidad de la matriz de Sara.
- **20** Tampoco dudó, por incredulidad, de la promesa de Dios, sino que se fortaleció en fe, dando gloria a Dios, **21 plenamente convencido** de que era también poderoso para hacer todo lo que había prometido;
- 22 por lo cual también su fe le fue contada por justicia.

En otras palabras, Abraham dijo: "Sara, Dios dijo que íbamos a tener un bebé". Ella dijo: "Bueno, ¿cómo puedo tener placer con mi esposo? Yo también soy vieja. Él dijo: "No, Dios dijo que vamos a tener un bebé."

Ella dijo: "Bueno, ¿por qué no te llevas a Agar?" Él dijo: "No, Dios dijo: Vamos a tener un bebé, tú y yo. Vamos a tener al bebé". Oh, ella pensó que era gracioso. "¿ Cómo puedo yo, una anciana, tener placer con mi marido? Él dijo: "Lo vamos a tener, Dios lo dijo". ¿Y saben lo que ellos hicieron? Aunque ella no lo creyera. Abraham lo hizo.

Noten que Abraham estaba completamente persuadido.

- **2 Timoteo 4:5** Pero tú sé sobrio en todo, soporta las aflicciones, haz obra de evangelista, **cumple** tu ministerio.
- **2 Timoteo 4:6-17** En mi primera defensa nadie estuvo a mi lado, sino que todos me abandonaron; que no se les tenga en cuenta.
- 17 Pero el Señor estuvo a mi lado,

El Hermano Branham dijo: Ni una sola bomba caerá hasta que Uds. estén en los brazos de Cristo. ¿Adivinen qué? No importa si su esposo o su esposa están con Uds. Dios está con Uds. Él se asegurará de que suceda como Él lo dijo.

Pero el Señor estuvo a mi lado, y me dio fuerzas, para que por mí **fuese cumplida** la predicación, y que todos los gentiles oyesen. Así fui librado de la boca del león.

Colosenses 2:2 para que sean consolados sus corazones, unidos en amor, hasta alcanzar todas las riquezas de **pleno entendimiento**, a fin de conocer el misterio de Dios el Padre, y de Cristo, Entonces, estamos hablando de plena certidumbre.

1 Tesalonicenses 1:5 pues nuestro evangelio no llegó a vosotros en palabras solamente, sino también en poder, en el Espíritu Santo y en **plena certidumbre**, como bien sabéis cuáles fuimos entre vosotros por amor de vosotros.

En otras palabras, Dios no solo dijo: Miren, lo he puesto en mi Biblia. Pueden leerlo por Uds. mismos. Tienen el contrato. Pero Él dice: Les diré una cosa, les voy a dar el Espíritu Santo para

ayudarles a entender todas las cosas.

Noten, "en plena certidumbre (la otra escritura usa completo, esto usa plena) para que sepáis".

Hebreos 6:10-12 Porque Dios no es injusto para olvidar vuestra obra y el trabajo de amor que habéis mostrado hacia su nombre, habiendo servido a los santos y sirviéndoles aún.

Cada vez que hacen algo por un hermano o hermana, Dios toma nota de ello, ¿correcto? No es consciente de olvidar.

11 Pero deseamos que cada uno de vosotros muestre la misma solicitud hasta el fin, para plena certeza de la esperanza, Esta "plena certeza de la esperanza" (de esperar sinceramente nos llevará hasta el final).

12 a fin de que no os hagáis perezosos, sino imitadores de aquellos que por la fe y la paciencia heredan las promesas.

Por lo tanto, vemos por todas estas pruebas bíblicas que nuestra certidumbre viene como resultado de recibir un cierto entendimiento o conocimiento.

Este conocimiento es, como dijo el Hermano Branham, cuando tenemos este conocimiento y nos vemos a nosotros mismos respondiendo a esta Revelación de Cristo en medio de nosotros, llegamos al lugar donde sabemos simplemente.

Todo se suma a la Simiente de Dios y, por lo tanto, a la Vida de Dios en nosotros.

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, estamos muy agradecidos, Señor, por Tu Palabra. Es tan tremendo. Y Padre, solo te pedimos que estés con nosotros y nos ayudes, Señor, en el camino.

Donde fallamos, te pedimos que nos levantes. Y Padre, donde realmente nos demostramos a nosotros mismos, donde ponemos a prueba la Palabra en nosotros, Señor, oramos para que no nos envanezcamos, sino que nos mantengamos humildes y reconozcamos que Tú tienes el control. En el nombre de Jesús oramos. Amén.

Ahora, estas son solo las primeras 16 páginas. Tengo otras 30 páginas sobre este tema. Así que la próxima semana continuaremos viendo Su Palabra, mirando Su Promesa. Muy bien. Dios los bendiga a todos.

Traducido Por: Hno. Mario Nina Octubre, 2025 Santa Cruz, Bolivia